



150 m<sup>2</sup>

Réf. 83371124

2 200 000 €

La Croix-Valmer  
Maison à vendre (83420)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Profitant d'une vue sur la mer, villa au charme provençal de 170 m<sup>2</sup> sur un terrain de 2240 m<sup>2</sup>. Sur trois niveaux, cette maison offrira une réception avec salon, salle à manger et cuisine ouverte avec une belle terrasse ombragée et sur la piscine, 4 chambres. Plusieurs espaces extérieurs avec salon. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques: [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr) Honoraires à la charge du vendeur

Enjoying a view of the sea, villa with Provençal charm of 170 m<sup>2</sup> on a plot of 2240 m<sup>2</sup>. On three levels, this house will offer a reception with living room, dining room and open kitchen with a beautiful shaded terrace and 4 bedrooms overlooking the swimming pool. Several outdoor spaces with lounge. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr) Agency fees payable by vendor

**BARNES INTERNATIONAL REALTY**

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

